

Entregará gobierno boliviano sistemas de riego en departamento de Tarija



La Habana, 18 junio (RHC)- El gobierno de Bolivia entregará este sábado varios sistemas de riego tecnificado a comunidades del municipio de San Lorenzo, en el sureño departamento de Tarija.

Esas obras significan una inversión de más de doscientos 70 000 dólares, y forman parte del programa Mi Riego, del Fondo Nacional de Inversión Productiva y Social, que tiene como objetivo mejorar las condiciones socioeconómicas y de producción de ciento 50 familias.

En varias ocasiones el Ejecutivo exhortó al desarrollo de la producción agrícola mediante la expansión de los sistemas de riego y construcción de presas y micropresas en comunidades campesinas, lo cual forma parte de una estrategia gubernamental para incrementar la producción de alimentos, impulsar la industrialización del sector agrícola y lograr la soberanía alimentaria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/97255-entregara-gobierno-boliviano-sistemas-de-riego-en-departamento-de-tarija>



Radio Habana Cuba